

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Wujudkan Keamanan Melalui Shilaturahmi dan Siskamling di Desa Waluran

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Nov 15, 2023 - 15:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Wujudkan Keamanan Melalui Shilaturahmi dan Siskamling di Desa Waluran*

Sukabumi, 15 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, BRIPKA HUGO TRI S, melaksanakan kegiatan door-to-door system dengan mengunjungi warga di Kp Waluran Rt. 01/02 pada hari Rabu, 15 November 2023, dimulai pukul 10.10 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi, menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, dan merangsang partisipasi warga dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban, BRIPKA HUGO TRI S menyampaikan program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang digagas oleh Bpk. Kapolres Sukabumi. Giat ini tidak hanya sebagai ajang silaturahmi, namun juga sebagai wadah bagi warga untuk menyampaikan curhatan dan saran mereka.

Bhabinkamtibmas berfokus pada penguatan siskamling sebagai upaya preventif terhadap tindak pidana pencurian. "Mari bersama-sama kita aktifkan kembali siskamling sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan di lingkungan kita. Dengan gotong-royong dan kebersamaan, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar BRIPKA HUGO TRI S.

Kapolsek Ciracap, IPTU H. DUDUNG A. JAMIN, SH. SM.MH, memberikan apresiasi atas inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga. "Kegiatan seperti ini sangat mendukung program kepolisian untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Terima kasih kepada BRIPKA HUGO TRI S dan seluruh warga yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini," ungkap IPTU H. DUDUNG A. JAMIN, SH. SM.MH.

Melalui kegiatan door-to-door system yang penuh kehangatan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta masyarakat lebih terlibat aktif dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Upaya kolaboratif ini menjadi landasan kokoh dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif.